

PRESSEMITTEILUNG

1. Oktober 2022

MVZ FOKUS HAUT ist Teil der CORIUS Gruppe

München/Koblenz. Mit der Integration des MVZ FOKUS HAUT in Koblenz zum 1. Oktober erschließt die CORIUS Gruppe einen zentralen Standort im Südwesten Deutschlands, der zugleich die erste dermatologische Praxis im Bundesland Rheinland-Pfalz ist. Damit baut das größte Netzwerk an dermatologischen sowie phlebologischen Praxen und Kliniken im deutschsprachigen Raum sein Gesundheitsangebot strategisch weiter aus.

Das MVZ FOKUS HAUT ist seit über 20 Jahren zentrale Anlaufstelle für Patient:innen in und um Koblenz. Der Behandlungsschwerpunkt der modernen Praxis liegt auf der Dermato-Onkologie, Allergologie sowie Dermato-Ästhetik. Das Leistungsspektrum umfasst somit sowohl dermatologische Leistungen wie z.B. allgemeine Dermatologie, Allergologie, ambulante Operationen und Laserbehandlungen als auch medizinische Kosmetik. Insbesondere hochmoderne diagnostische Techniken wie z.B. ein in vitro-Multiplex-Allergietest als Allergie-Screening, hochsensible PCR-Technologie in der Pilzdiagnostik sowie die Optische Kohärenztomographie in der Untersuchung von weißem Hautkrebs ermöglichen präzise Untersuchungen sowie maßgeschneiderte, individuelle Therapiepläne.

Neben dem Ärztlichen Leiter, Dr. med. Bernd Großmann, sind insgesamt drei angestellte Fachärzt:innen in der Praxis tätig, welche über mehrjährige dermatologische Erfahrung verfügen. Dr. Großmann ist zudem Kooperationspartner des Onkologischen Zentrums Mittelrhein und setzt sich für die Versorgung von Hautkrebs-Patient:innen auf aktuellem medizinischem Niveau ein.

„Mit der Integration des MVZ FOKUS HAUT in unser Netzwerk gewinnen wir herausragende fachliche Kompetenz und bauen das dermatologisch-onkologische Angebot weiter aus“, so Heidi Niemöller, CEO der CORIUS Gruppe. „Darüber hinaus erschließen wir mit der zentralen Lage der Praxis im Herzen von Koblenz einen weiteren wichtigen Standort, um die flächendeckende medizinische Versorgung voranzutreiben.“



Bildunterschrift 1: Das MVZ FOKUS HAUT – Empfang. Bildquelle: DREImaE - Webdesign für Arzt und Praxis.



Bildunterschrift 2: Neues Logo MVZ FOKUS HAUT.

Über die CORIUS Gruppe

Die CORIUS Gruppe ist ein Netzwerk aus dermatologischen sowie phlebologischen Praxen und Kliniken in Deutschland, den Niederlanden und der Schweiz. Das zentrale Ziel der Gruppe ist es, die Medizin zukunftsorientiert zu gestalten und eine flächendeckende Versorgung zu gewährleisten. Durch individuell angepasste Nachfolgemodelle, attraktive Karrieremöglichkeiten und eine erhebliche Entlastung im Verwaltungsbereich für das medizinische Personal agiert die CORIUS Gruppe als starker und vertrauensvoller Partner. Seit der Gründung im Jahr 2017 umfasst das Netzwerk mittlerweile mehr als 40 Standorte. Das gemeinsame Ziel: Die Zukunft der Dermatologie zu gestalten.

Mehr zur CORIUS Gruppe finden Sie unter www.corius.de.

Weitere Informationen zum MVZ FOKUS HAUT erhalten Sie unter www.koblenz-hautarzt.de